

実り多い学期になるように～2学期がスタートしました。

8月22日(月)に、2学期がスタートしました。久しぶりに友達と顔を合わせて、自然に笑顔になる生徒の皆さんを見て、こちらも笑顔になることができました。

2学期は、生徒会最大の行事である桃花祭があります。また、生徒会役員選挙も行われ、桃花祭後には後期の専門委員会も含めて、2年生が生徒会の中心となり、学校をけん引していくこととなります。部活動においても、中体連新人大会では、2年生がチームを引っ張っていくようになります。

学習面では、9月末に音楽、美術、保健体育、技術・家庭も含めた9教科の中間テストが行われます。様々な行事などで忙しい中に行われますが、計画的に学習を進めて、良い成績を収めることができるよう、日々の努力を期待しています。また、2学期後半には、高校入試を見据えた進路対策教材を使った学習にも取り組んでいくこととなります。始めが肝心、良いスタートが切れるよう、学年でも支援していきます。

2学期は、85日間という、学校の1年の中で一番長い学期となり、様々な行事がありますが、それを経験して乗り越えることにより、生徒の大きな成長が期待されます。個人、学級、部活動など、あらゆる場面での生徒の活躍を期待しています。

吹奏楽部、伊達中初の県代表、そして県知事賞(第1位)受賞!

夏休み中の8月6日(土)に、いわき市のいわき芸術交流館「アリオス」で行われた第60回福島県吹奏楽コンクールにおいて、吹奏楽部が金賞を受賞し、県代表として、明後日の8月28日(日)に、青森県のリンクステーション青森で開催される、第65回東北吹奏楽コンクールに出場することとなりました。あわせて中学校の部(大編成・小編成あわせて)の第1位となる県知事賞も受賞しました。

伊達中学校吹奏楽部の東北大会出場は、学校創立以来初となります。東北大会でも、その素晴らしい伊達中サウンドを会場いっぱい響かせて、東北各地から集まる観客を魅了してほしいと思います。



左：県知事賞、右：県代表の盾



図書室前に掲示された賞状

<翌週 8月29日(月)～9月2日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
8/29(月)	読書	月1	月2	月3	月4	月5	月6	後期教育実習開始
8/30(火)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	
8/31(水)	読書	水5	水6	水5	水6	水5	水6	清掃・部活動なし 性教育講座(6校時総合)
9/1(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	Ⅱ期時間割公表 生徒会選挙説明会
9/2(金)	読書	金1	金2	金3	金4	金5		